

06.01.2014 - STI übernimmt den Fluggastkontrolldienst auf dem Flughafen Hahn

Pünktlich um 07.30 Uhr am Neujahrstag hat die STI GmbH die Fluggastkontrollen auf dem Flughafen Frankfurt-Hahn begonnen. Dazu begrüßten Geschäftsführer Ulrich Dünnes und der Abteilungsleiter Services, Raimund Bernet, zusammen mit der neuen Stationsleiterin auf dem Hahn, Frau Marita Allmendinger, die Mitarbeiter der Frühschicht zu ihrem ersten Dienst für ihren neuen Arbeitgeber. Zur Begrüßung erhielten die neuen Kollegen ein kleines Willkommensgeschenk verbunden mit den besten Wünschen für eine erfolgreiche Zukunft in der STI GmbH.

frankfurt hahn
airport

Die STI hatte im Herbst das Ausschreibungsverfahren für den Fluggastkontrolldienst auf dem überwiegend von Ryanair genutzten Flughafen gewonnen und löst damit die FraSec GmbH

ab, die viele Jahre für die Sicherheitsmaßnahmen auf dem Hunsrück Airport zuständig war. Fast alle Mitarbeiter des alten Fluggastkontrolldienstes waren einvernehmlich von der FraSec zur STI gewechselt, was für alle Beteiligten, allen voran dem neuen Auftraggeber für die Kontrollen, dem Landesbetrieb Mobilität Rheinland-Pfalz (LBM RP), die bestmögliche Übergangssituation ermöglichte.

„Wir freuen uns sehr über die Übernahme dieses Kontrollauftrages“, äußerte sich Geschäftsführer Dünnes zu diesem für die STI bedeutenden Ereignis: „wir haben die nötige Erfahrung in einer Zeit, die vielfältige Veränderungen in unterschiedlichen Bereichen am Flughafen Frankfurt-Hahn erfordert, diese wichtige Aufgabe zu übernehmen.“ Die STI GmbH führt seit fast 11 Jahren die Fluggastkontrollen auf dem Flughafen Niederrhein-Weeze durch. Auch dort durchlebte sie ein ständiges Auf und Ab der Flughafenentwicklung. Aber es gelang immer, die Aufgaben stets zur höchsten Zufriedenheit unserer Auftraggeber durchzuführen. Dass die Arbeit nicht einfach wird, ist auch dem Abteilungsleiter Herr Bernet klar: „Wir übernehmen ein Team hochmotivierter und leistungsfähiger Mitarbeiter, die mit uns zusammen die nächsten Jahre erfolgreich arbeiten werden. Zusammen mit unseren Kollegen in Wiesbaden und Weeze werden wir alle Herausforderungen meistern und auch in Zeiten wechselnder Anforderungen unseren hochwertigen Anspruch an uns selbst erfüllen.“

Für den Sommerflugplan, der bereits im März beginnt, ist eine Erweiterung des Kontrollteams vorgesehen. Dann werden zu den derzeit ca. 100 Mitarbeitern auf dem Hahn ca. 20 neue Kollegen dazu kommen. Die Vorbereitungen für eine entsprechende Auswahl und Fachausbildung durch die erfahrenen STI-Trainer sind bereits in vollem Gange.
